

En seis meses se han deportado 24,423 deportados vía aérea de EEUU

Escrito por Redaccion

Martes, 25 de Junio de 2013 05:53 - Actualizado Viernes, 29 de Noviembre de 2013 06:57



Según un informe del Consejo Nacional de Atención al Migrante Guatemalteco CONAMIGUA se registra una deportación vía terrestre de 14,196 guatemaltecos, 360 nicaraguenses, 6,897 salvadoreños y 15,752 hondureños lo que hace un total de 37, 205 al 17 de junio del 2013. Detalló que fueron expulsados 19 mil 490 hombres, 1 mil 353 mujeres y 198 menores de 18 años provenientes de Estados Unidos. Los datos hacen prever que la cifra de junio de 2012 también será superada (3 mil 890 repatriados), pues en los primeros 13 días del presente mes ya han sido deportados 1 mil 781 guatemaltecos.

En total, el año pasado Estados Unidos deportó a 40 mil 647 guatemaltecos, un récord histórico que superó en alrededor de 10 mil personas a las expulsadas en 2011 por parte de las autoridades de dicho país.

Pese a ello, Guatemala recibió en 2012 un máximo histórico de remesas familiares, por 4 mil 782 millones de dólares (Q 38 mil 256 millones), 404 millones (Q3 mil 232 millones) más el año anterior.

Se ha observado la migración de guatemaltecos al exterior en un incremento, ya que se conoce que coyotes están utilizando en engaño que podrán ser beneficiados los guatemaltecos con la Reforma Migratoria que se discute actualmente en EEUU, haciendo ver que los únicos beneficiados serán quienes hayan ingresado antes del 31 de diciembre del 2011, razón por la cual se trabaja en una campaña de orientación a la población migrante para que no se dejen engañar, ya que lo único que lograrán es perder la inversión económica que requieren estos estafadores, manifestó la secretaria ejecutiva de CONAMIGUA Alejandra Gordillo

En seis meses se han deportado 24,423 deportados vía aérea de EEUU

Escrito por Redaccion

Martes, 25 de Junio de 2013 05:53 - Actualizado Viernes, 29 de Noviembre de 2013 06:57
